



小樽支部 支部長
秦 健一郎

新年明けましておめでとうございます。
北海道行政書士会の皆様には日頃よりご厚情を賜り厚く御礼を申し上げます。

平成29年度の支部研修は、行政書士が知つておくべき税務、民泊手続、隣接士業の仕事、職務上請求と業際をテーマに4回実施し、特に行政書士の周辺士業の業務の知識の習得に務めました。このほか、旭川支部(旭川市)にお邪魔して三支部合同研修に参加しました。無料相談は月2回の定期開催を中心としており、当支部の市民への認知度も徐々に高まっております。また10月には他士業との合同無料相談会を開催しました。支部会報は2月、7月、11月に発行し、支部行事を中心に事業内容をお伝えしました。監察活動については小樽市と他の町村を分けて各役所や農業委員会、各地区の商工会を訪問、ポスターを配布しました。

気がつけば、ルーティンワークに追われ1年を終えてしまい、新しい切り口の事業ができませんでしたが、新年度は昨年の反省もふまえ、「使える行政書士」の育成と引き続き社会貢献をテーマに地域に根ざした支部運営に当たりたいと考えます。

会員皆様にとって実り多き一年であることを祈念し、新年のご挨拶とさせていただきます。



釧路支部 支部長
加藤 超

新年明けましておめでとうございます。
日頃、当支部の活動に対し、ご理解とご協力を賜り、誠にありがとうございます。

釧路支部では、昨年も理事一丸となって会務に取り組み、支部会員の皆様のご協力を賜りながら、会務をこなして参りました。

昨年の支部外部の方々への活動と致しましては、無料相談会の開催にもっとも力を入れました。

10月の行政書士制度広報月間に合わせて開催された無料相談会では、例年通り相続や不動産の名義変更に関する相談が多くかったのですが、新しく就任した司法書士を兼務する理事による対応等により、昨年以上に相談者の方々のお役に立てることができたのではないかと考えております。

支部内部の方々への活動と致しましては、研修会の充実といった点を上げることができます。

近年は、道東地方においても、水産加工業や酪農業に外国人の方々が従事することが多いこともあります。申請取次行政書士管理委員会委員長の成田先生を講師にお招きし、講義を行って頂きました。

今年も、支部内外の皆様にお役に立ち、喜んで頂けるような活動を目指し、理事一丸となって活動していきたいと思います。

今年も一年間、どうぞよろしくお願い申し上げます。

